
学校教育目標 私は変わる みんなと変わる 未来を変える
～あったかランド 神岡笑楽校～

今日は、薩長同盟が結ばれた日です。
さつちようどうめい むす

（１８６６年の今日、薩摩藩の西郷隆盛らと長州藩の木戸孝允が京都で結びました。）
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本校は今年度から、コミュニティ･スクールとしてスタートしています。

５､６年生 スキー学習 （1/15） たくさんのご協力、ありがとうございました

大曲ファミリースキー場で、5、6年生のスキー学習を実施しました。この日の雪は湿っていて、さらには

雪が降り続く状況でしたが、事故なく安全にスキーを楽しむことができました。

この日が初滑りという子どもが多かったのですが、すぐに感覚を取り戻し、斜面を颯爽と滑る姿が見られ

ました。子どもたちからは「楽しい」という声がたくさん聞かれ、改めてスキーの魅力を実感させられました。冬場の体
力づくりとして、そして、雪国に生まれた者の特権として、今後もスキーを大いに楽しんでほしいと思いました。

今回のスキー学習では、神岡スキークラブから○○ ○○様、○○ ○様、○○○○様に、保呂羽山少年自然

の家から○○ ○○様に指導者としてご協力いただきました。また保護者の皆様にも、スキーの指導等でたく

さんのご協力をいただきました。ありがとうございました。（写真上段は６年生、下段は５年生です）

６年生 あったかサポート （1/17） １年生のスキー授業のお手伝いをしました

今年は雪が多く、校庭の積雪は70ｃｍに達しています。そんな中、はじめて外でスキー授業を行う１年生を、

６年生がサポートしてくれました。手伝ってくれた内容は、男子は校庭の雪の踏み固め、女子はスキー靴やス

キー板の着脱です。スキー靴の下に雪が着いて、靴がビンディングにはまらない子もたくさんいましたが、 

６年生がきれいに雪を取り除いてくれて、無事滑ることができていました。このサポートを通して、６年生
にも１年生にもたくさんの笑顔が見られました。「あったかランド」が更に温かくなり、うれしく思いました。

※写真は裏面に続きます



３､４年生 残食調査の結果から 給食センターが６月と11月に実施しました

この調査は、６月と11月に、3､4年生を対象に○○学校給食センターが実施しました。調査のねらいは、

児童の栄養摂取状況を把握し、適切な栄養摂取による健康の保持増進が図られるよう食育指導等に生かすことや、

食品ロスに対する意識を高めることです。

学校では、給食委員会の常時活動や学級の時間を中心に食育を行っています。また、各ご家庭のおかげで、

ほとんどの子どもが朝食を食べて登校しています。引き続き、子どもたちの適切な栄養摂取をよろしくお願い

いたします。

【３年松組について】 ※給食センターから

① いずれの献立も、食べた割合が６月に比べ
て増加している。

② 先生方の指導のおかげで、身体の成長に
合わせ、児童の食事量も増えている。

【４年松組について】 ※給食センターから

①「主菜」以外の献立は、食べた割合が６月に比べて増加
している。「主菜」については、噛み応えの少ない献立を
好む傾向がある。
② 先生方の指導のおかげで、全体的に身体の成長に合
わせ、児童の食事量も増えている。


